

TOPICS

かめやまのホットな話題をお届け!

4/7

太岡寺なわてさくらまつり

JA鈴鹿亀山神辺支店前と神辺地区コミュニティセンターで「太岡寺なわてさくらまつり」が開催され、多くの家族連れなどでにぎわいました。訪れた人たちは、咲き誇る桜の眺めや行われた催しを楽しみ、春の穏やかなひとときを過ごしました。



4/12

「B-1 グランプリで亀山を知ってもらおう協定」調印式

市民協働センター「みらい」で、市民団体「亀山みそ焼きうどん本舗」、鈴鹿大学学生15人でつくるベンチャー企業「(株)鈴りん探偵舎」、学校法人「享栄学園」、亀山市の4者による「B-1 グランプリで亀山を知ってもらおう協定」の調印式が行われました。今後、鈴鹿大学学生の若い感性のアイデアを取り入れながら各団体が協力し合い、B-1 グランプリほか市内外のさまざまなイベントで、亀山市をPRする活動に取り組んでいきます。

まちの話題に
ズームアップ

地元の3団体(鈴鹿・亀山地域親水団体連携体)が、 「日本自然保護大賞」教育普及部門で大賞を受賞!

自然保護や生物多様性の保全に貢献する全国の団体などを表彰する「日本自然保護大賞」で、鈴鹿・亀山地域親水団体連携体(亀山の自然環境を愛する会、水辺づくりの会 鈴鹿川のうお座、魚と子どものネットワーク)が教育普及部門で大賞を受賞されました。構成世代の異なる3団体が協力しながら、鈴鹿川水系の河川やため池などで、在来の生き物が暮らせる環境を取り戻すために、調査・保全・普及活動等に取り組んできたことが高く評価されました。



※大賞受賞を市長に報告時の様子(4月15日)



「市民記者が行く!!

かめやま見てある記 2019年度の市民記者が決定!

地域の身近な話題や行事などを取材し、市民の目線で記事を作成する、2019年度の市民記者が決定しました。

作成された記事は、広報かめやま毎月1日号の裏表紙で紹介します。



松村 正さん

新しい元号の始まり年、私たちも気持ち新たに活動します。ご協力をお願いします。



豊田康文さん

今年度もまた、亀山の新たな発見を求めて、取材をしていきたいと思っております。



中川浩伸さん

昨年度は多くの方にご協力いただきありがとうございました。2年目もがんばります。